

# F-Jugend ist Dritter der Mini-WM!



Die F-Jugend des SV Frensdorf, bei dem unsere Nachwuchskicker spielen, fuhr am Samstag/Sonntag dem 12/13.06.2010 zur Mini-WM nach Breitengüßbach. Zunächst wurden den Mannschaften Nationalitäten zugelost und ein Satz Trikots überreicht. Wir waren ab diesem Zeitpunkt die Slowakei. Mit Siegen über Neuseeland und Italien sowie einer deutlichen Niederlage gegen Paraguay (0:4) rückten wir ins Achtelfinale ein. Dänemark hieß der Gegner, gegen den wir mit 1:0 überzeugend ins Viertelfinale einzogen. Dort gelang uns eine deutliche und überzeugende Vorstellung gegen Brasilien, die wir mit 6:0 besiegen konnten.

**Halbfinale:** Das Revanche gegen Paraguay, dem späteren Weltmeister. Diesmal agierte unsere Mannschaft mit einer Leidenschaft und Disziplin, die wir für eine F-Jugend herausragend finden. Einen 1:0 Rückstand egalisierte die zu keinem Zeitpunkt aufgebende Mannschaft und somit musste das Neunmeterschießen entscheiden. Nahezu perfekt netzten die Gegner ein, während wir zwei über die Latte verschossen.

**Spiel um Platz drei:** Natürlich herrschte zunächst große Traurigkeit vor und die Kinder brauchten etwas, sich zu erholen. Das Trainerteam um Klaus Erhardt, Markus Windfelder und Udo Strasser versuchten die passenden, motivierenden Worte zu finden, denn insgeheim war es unser großer Wunsch, den Kindern den dritten Platz, der eben noch mit einem Pokal belohnt wurde zu ermöglichen. Der Gegner war kein geringerer als Deutschland. Große Spannung, viele Zuschauer und emotionale Fans beugten ein Spiel, in dem unsere F-Jugend sich noch einmal steigern konnte. Mit mitreißendem Engagement spielten sie nach vorn, erspielten sich eine Chance um die andere und siegten zuletzt mit 1:0 gegen die Veranstaltermannschaft von Breitengüßbach – Deutschland. War das für alle schön.

Udo Strasser